

## AGENDA DE ORACION

### Nuestros hermanos enfermos

Marisol Quispe volverá a ser operada sin fecha aún definida. Samuel Arias, Mónica Velasco. Mary se encuentra recién operada de un ojo y se encuentra muy bien y recuperándose.



### OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Oramos por nuestros jóvenes y adolescentes en este tiempo de estudios y preparación de exámenes. Oramos también por cada familia de nuestra iglesia, nuestra familia de la fe. Hoy oramos por la familia Nuñez Lois.

- Oramos por el ministerio "Puertas Abiertas". Especialmente por la iglesia perseguida en **Sudán**. En **Mozambique** iglesias atacadas y cristianos desplazados. El Estado Islámico ha intensificado sus ataques contra iglesias y casas de creyentes en las provincias de Cabo Delgado y Nampula

- Oramos por todas las iglesias hermanas en nuestra Comunidad Bautista de Madrid y ciudades de alrededor incorporadas a la CBM. En esta semana oramos por **la 1ª Iglesia bautista de Madrid** y su pastor Josep Bordera Cabrera

### ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (Excepto primer domingo de mes)
	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes)
Martes/miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom) solicita enlace para participar.
Viernes	17:00	Alternos: Actividades Grupos Mujeres/ Jóvenes
Sábados	12:00	Alternos: Actividades Grupo Mujeres y Jóvenes
Sábados	17:30	Alternos: Grupo adolescentes y jóvenes (consultar)

### OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(\*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

[pastor@iebgetafe.es](mailto:pastor@iebgetafe.es)

# Primera Iglesia Evangélica Bautista



[www.iebgetafe.es](http://www.iebgetafe.es)

**BOLETIN DOMINICAL**

**2 Junio 2024**

Avda. Francisco Fernández Ordóñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

**Pastor: Pedro Gil Lloreda**

***Pues no, no, no. El ritual no implica la fe (I)***

***Por Juan Simarro***

Nunca hemos de confundir lo que es una auténtica conversión y todo lo que ello comporta, ni lo que significa la experiencia viva de la fe cristiana, con la práctica del ritual que, sin duda alguna, es, simplemente, una mediación casi prescindible para acercarnos al objetivo prioritario y esencial en la vivencia de la espiritualidad cristiana que es el encuentro con Dios.

Existe un peligro: Convertir la experiencia de la fe y de la vivencia de la espiritualidad cristiana con la práctica del ritual.

Si confundimos el objeto de la fe con la práctica del ritual podemos caer en errores como pensar que el objeto de la fe es la asistencia a los cultos, el buen manejo de la Biblia o su lectura, el ser obediente a las orientaciones del pastor, el escuchar con respeto sus sermones, el comprometerse a donar, respetar las costumbres de la iglesia o servir al templo, cuando en realidad esas prácticas quedan en la línea de una teología no esencial que puede ser rutinaria y que más que con la fe, tiene que ver con las estructuras, reglamentos y disciplinas de la iglesia,

El objeto de la fe es, simple y llanamente, el encuentro personal con Dios, la conversión, el nuevo nacimiento, la experiencia de Dios en nuestras vidas. Las otras prácticas del ritual nos pueden servir como mediaciones de ayuda en nuestra relación con Dios, pero están subordinadas a lo fundamental que es el cambio de vida para que Cristo pueda vivir en nosotros.

Así, la práctica del ritual nos puede hacer personas religiosas y comprometidas con una ética de cumplimiento que tiene que ver con la vida de la iglesia, nos puede involucrar en el servicio al templo, pero nunca debe ser considerada como algo totalmente esencial, como el objeto u objetivo central de la fe.

Yo creo que no tengo la experiencia de la fe porque siga y obedezca las prácticas del ritual de una iglesia. Yo creo porque tengo la experiencia de Dios en mi vida, el espíritu de Dios que me dice que soy su hijo. Ante esta experiencia, aunque todo el ritual sea bueno, se queda convertido en algo no esencial, subordinado al auténtico objeto de la fe y que, en algunos casos, puede llegar a ser rutinario y tedioso. No debemos dar un lugar central y prioritario al ritual en nuestras vidas como si fuera algo esencial y fundante de nuestra fe. ...//...

La práctica del ritual nos puede convertir en cumplidores religiosos, pero el encuentro con Dios, auténtico objeto de la fe, es el que va a cambiar nuestras relaciones con el prójimo, con la búsqueda de la justicia y con la práctica de la misericordia. Creer, tener fe, no es practicar una ética de cumplimientos religiosos.

**Juan Simarro Fernández** es Licenciado en Filosofía, escritor y Presidente de Honor de Misión Evangélica Urbana de Madrid

Continuará...

## NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

**-Campamento de verano de niños y adolescentes** será del 17 al 24 de Julio en el Centro de Campamentos "Pinos Reales". **Las inscripciones siguen subiendo.** Por el momento ya disponemos de 90 inscripciones. No demores la tuya [www.fauncamp.org](http://www.fauncamp.org)



-Ayer un buen grupo de más de 50 jóvenes pudieron disfrutar de una jornada fraternal en nuestra iglesia, con un muy disputado torneo de Boleibol entre los equipos de las iglesias Comunidad Cristiana Ebenezer de Vallecas, General Lacy, Buen Pastor, Getafe y Alcobendas Norte.

- Recordamos a todos los hermanos y hermanas que contribuyan al orden y limpieza de las instalaciones y enseres de la iglesia, una tarea que es de todos. Un buen uso y orden en todo lo que tenemos a nuestra disposición nos permite poder disfrutar más y mejor en las actividades. Si observas que algo necesita cuidado, limpieza o está desordenado, no esperes que otro lo haga.



- Puertas Abiertas nos envía una nueva hucha para que todo aquel que tenga en su corazón y pueda ayudar en la campaña contra la persecución cristiana en África, pueda hacerlo. Se ha instalado en la mesa del hall de entrada. [www.puertasabiertas.org](http://www.puertasabiertas.org)

## NOTICIAS DEL MUNDO

[protestantedigital.com](http://protestantedigital.com)



**En Eslovaquia, "los ataques personales son la nueva norma", pero los cristianos buscan fomentar diálogos significativos**

**BRATISLAVA.** Dos responsables evangélicos en el país analizan la situación tras un intento de asesinato que ha dejado al primer ministro gravemente herido.

Los eslovacos intentan recuperarse del "shock" después de que el primer ministro del país, Robert Fico, fuera tiroteado en una visita a un pequeño pueblo minero hace una semana.

En este complejo escenario, ¿cómo pueden los cristianos marcar la diferencia? En primer lugar, admitiendo que las "profundas divisiones" también han afectado a las iglesias, admite Sheldon Armitage. Especialmente en los años de la pandemia, muchas iglesias se dividieron entre "seguir las indicaciones del gobierno y el deseo de seguir reuniéndose para celebrar el culto. Mucho de esto se ha curado, pero ha dejado huella".

"Tenemos que vivir mejor", continúa. "La unidad debe empezar en la Iglesia y abrirse camino hacia afuera. No podemos reflejar la polarización de la sociedad, sino que debemos permitir las diferencias manteniendo la unidad del Evangelio", opina.

---

### **La Junta de Andalucía reconoce el 31-O como Día de la Biblia**

**SEVILLA.** Desde el Consejo Evangélico Autonómico de Andalucía aseguran que se trata de "una de las grandes demandas para el reconocimiento de la comunidad evangélica" en el territorio.

Este acontecimiento forma parte de la firma con la que la entidad evangélica y la Junta de Andalucía han prorrogado el Protocolo General de Actuación, en un acto que ha tenido lugar en el Palacio de San Telmo y que ha contado con el consejero de Presidencia, Antonio Sanz, y el presidente del C.E.A.A., José Manuel Marín.

Siendo una de las peticiones que la comunidad evangélica había reivindicado ante el gobierno autonómico en los últimos años, desde el C.E.A.A. valoran positivamente el logro. "La comunidad cristiana evangélica andaluza conmemorará que Martín Lutero clavase las 95 tesis en la Iglesia del castillo de Wittenberg y así celebrar el mensaje de Dios y las buenas noticias del evangelio, un mensaje de esperanza y gozo para el ser humano", han asegurado.

---

### **PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA BIBLICA DOMINICAL** **9 de Junio 2024**



**Intermedios:** *Fuego del Cielo* (1º Reyes 8:2; 17-39) Maru

**Adolescentes, Jóvenes y Adultos:** *La Trampa* (Marcos 10:17-31; 12:28-34) a cargo de Esther Cruz, Eduardo Núñez y María Espino.



### **PROGRAMA "Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h** **Emisión: 9 de Junio 2024**

Al cierre de la edición del presente boletín, no se han publicado los próximos programas. Puedes seguirlos en el enlace siguiente:

[www.canaldevida.org](http://www.canaldevida.org)